

Unreflektierte Mentalitäten zum Wohl kommender Generationen überwinden

Jahrtausende hindurch bestand die größte Sorge der Menschen darin, sich vor den unberechenbaren Ereignissen in der Natur zu schützen. Die Überlegung, er könne die Natur zerstören, beschäftigte ihn dabei kaum. Die Selbstverständlichkeit, mit der der Mensch noch bis vor kurzem gedacht hatte, er könne die Natur nach Belieben benutzen, ist verflogen. Der Fortschrittsglaube ist einer Sorge gewichen, die natürlichen Lebensgrundlagen könnten durch ihn unwiderrulich zerstört werden.

Als Vorstandsvorsitzender des Roncalli-Haus e. V. begrüße ich, dass sich Leitung und Mitarbeiterschaft in den relevanten Bereichen des Hauses der Zertifizierung mit dem „Grünen Hahn“ gestellt haben. Der Hahn ist Symbol für das Wachsein und Beginnen, weil es Zeit ist. Der „Grüne Hahn“ ist damit auch ein Symbol dafür, dass es darum geht, die Zeichen der Zeit zu erkennen und alte, unreflektierte Mentalitäten und falsche Sicherheiten zu überwinden zum Wohle der Um- und Mitwelt unserer und kommender Generationen.

Generalvikar Dr. Bernhard Scholz

Vorstandsvorsitzender des Roncalli-Haus e. V.